

11月6日(土)～7日(日)

帰国について

報告：鴨川 由起子 (Aグループ)

---

出国ぎりぎりまで大学で講義がありました。今回の研修ではあまり観光やお土産を買う暇が無かったので、空港の免税店ではいろいろお土産を買いました。毎日朝が早かったので少し疲れましたが、飛行機に乗ってからは全然眠らず、映画を二本観ました。機内食はうなぎが出て、うなぎを食べてつ日本に帰るのだなあ実感しました。ハワイは気候も温暖で自然がいっぱいで、アメリカ本国に比べれば治安も良く、とても過ごしやすかったです。もっとハワイで観光したかったなあとか、せっかくハワイに来たのだからビーチで泳ぎたかったなあとか、いろいろ考えてしまいました。しかし、私はやっぱり日本人。日本大好き、日本の食事が恋しい、日本に早く帰りたいと、そんなことはもっともっと考えてしまいました。

映画を2本観終わり、眠くなってきたところで着陸してしまいました。空港に着いたら、ホテルに向かう前にレストランに入り、おにぎりやら味噌汁やらうどんやらを食べてしまいました。なんだかいつもよりおいしく感じました。その後はホテルで熟睡。ハワイは疲れたけれど楽しかったです。また行きたいです。